

アンリー・デュナン会揺籃会 会報誌 - **会報 フリューゲル** ──



「ごあいさつ」

社会医療法人 アンリー・デュナン会 社会福祉法人 揺 籃 会 理事長 永 倉 隆太郎

明けましておめでとうございます。

昨年、関係各位におかれましては、ご支援・ご協力を賜り、心より感謝申し上げます。2024年は、コロナによる施設内感染が多発し、職員の皆さんには大変ご苦労いただいておりますこと、心より感謝いたします。世間一般では、マスクをする方が少なくなっており、感染する可能性が非常に高い状態といえると思います。未だコロナウィルスは感染拡大をしやすいウィルスで、インフルエンザなども併せて流行しておりますので、施設内における感染症が起こらないよう、職員の皆さんが感染予防対策を徹底していただくことが大切になっております。

職員が感染すると施設内での感染拡大を防ぐために、就業禁止措置を講じておりますが、行政的措置がない今、「病気や怪我で休む」ということと同様に、有給休暇を利用していただくことになり、余暇

を楽しむための有給休暇を消化してしまいます。自分や家族が 感染しない様に普段の生活の中で、今一度、感染予防対策を頑 張っていただきたいと思います。

最近、日本各地にインバウンドと称される外国の方が本当に多くなってきております。私たちは時折、「外国人の方が多くて…」とか「外国人ばっかりで…」とか言ってしまうことがありますが、これは、外国の方が聞くと嫌な思いをしてしまう言葉です。私たちの職場の仲間にも外国人がいます。遠く離れた他国から家族と離れて私たちの仕事を支えていただいている仲間が嫌な思いをしない様、職場内での会話の際、言葉一つ一つにも注意をしていきましょう。

さて、今年2025年は、昭和で言うと100年目にあたる そうです。昭和35年に医院として開設した深川第一病院は、 65年目となります。アンリー・デュナン会と揺籃会は半世紀 を超える長い歴史があり、職員の皆さんの日々の努力が長い歴 史の中に刻まれていること、改めて感謝申し上げる次第です。 いま、コロナの影響や物価高、人材不足などの強い逆風があり、 少しずつしか進められない状況にあり、皆さんのご協力が大変 重要になっております。引き続きのご理解とご協力をお願いい たします。

2025年が素晴らしい年になります様願いながら、年頭の あいさつとさせていただきます。今後ともよろしくお願いいた します。



みんなあーと作品「奨励賞」 作者: 得能サチ子 作品目: サチ子2024

もくじ

- ●理 事 長 挨 拶 … … 1
- ●外国人スタッフのご紹介 ……2
- → ネパール日本語学校 スニル氏来日・・・ 4● 施設利用定員数の拡大・・・・・・・・ 5
- ●エーデルワイス休止について・・・・・・6
- ●ヴィーナス様より農産物の寄贈 ・・・・・ 6
- ●外来医紹介·······7 ●絵 手 紙 展······8

外国人スタッフのご紹介

深川第一病院に新しく2名の外国人介護職員が勤務しています。

シタルさん

Ш

抦

院

私はタマングシュレスタシタルと申します。ネパールか ら来ました。みんないろいろなことを教えてくれて楽しく 働いています。将来はたくさん勉強して、介護福祉士にな ることです。

好きな食べ物は、ケーキです。日本では海を見たことが ないので行ってみたいと思います。

これからよろしく願いします。

スニタさん

シタルさん 私の名前はデュンガナスニタです。ネパールから来まし た。いつも皆さんに丁寧に教えてもらえて楽しく働いています。将来は勉強を頑張って介護福祉士 に合格したいです。

好きな食べ物は、唐揚げです。海を見たことがないので見に行きたいです。

一生懸命頑張ります。よろしく願いします。



スニタさん

ジョアンさんは新雨竜第一病院で働いて6ヶ月が過ぎました。ギタさんマヤさんは3ヶ月が過ぎ ました。3人に日本での生活や目標など聞いてみました♪ 今後の活躍を期待しています☆

ジョアンさん

夢は、魔法によって現実になるだけではなく、汗・決意 そして勤勉が必要です。6ヶ月働いて沢山学んできました。 仕事があるので幸いです。楽しく仕事して頑張りましょう。

ギタさん

患者さんのお世話をすることを学びました。いろんな所 に行ってみたいです。できるだけ長く日本で働きたいです。 沖縄に行ってみたいです。

マヤさん

患者さんのお世話をするのが楽しいです。日本で、でき るだけ長く働きたいです。介護福祉士を取りたいです。富士山を見てみたいです。



ギタさん ジョアンさん マヤさん

グループホーム優和の郷・信では、令和6年6月6日よりネパール出身のスレスタ・サンザナさ んに勤務していただいております。サンザナさんは日本語の理解力・コミュニケーション能力が非 常に高く、キュートな笑顔を常に振りまいてくれる明るい存在で、入社後よりご入居者様からは 「孫」のように、先輩職員からは「娘」のように本当に可愛いがられております。日々の業務に関 しては、フィリピン出身の2名の先輩職員を始め介護主任が中心となり「サンザナさんお育て計画」

を作成し、職場と同時に日本(深川)の生活環境に慣れていただき ながら業務を覚えていただきました。現在は、「早番・日勤・遅番」 を独りでこなせるまでに成長し、来客(ご家族面会・業者対応など) 対応も完璧に行えております。

今後も、将来的な介護福祉士の資格習得を見据え、国際人材開発 室の助言・協力を得ながら、高いレベルで知識・技術が習得できる ようサポートさせていただくと共に、信で働けて良かったと思って いただける職場環境作りに尽力していきたいと思っております。

(優和の郷・信 管理者 吉村大祐)



ル

院





会報 フリューゲル

令和6年10月15日にインドネシアから6名の方が特定技能外国人労働者としてゆうあいの郷で勤務することになりました。ゆうあいの郷の新しい仲間として力を合わせて楽しく働きたいと思いますのでよろしくお願いします。

チィンディさん

よろしくお願いします!

ナディアさん

頑張ります!

デヴィさん

いつも明るく元気で頑張ります!

の シスカさん

ゆう

あ

LI

みんなが元気になってもらえるように頑張ります!

モニカさん

頑張ります!

リスカさん

いつも明るく頑張ります!





清祥園ではすでに特別養護老人ホームでは技能実習生3名、特定技能者3名の合計6名の外国人スタッフを仲間として迎えておりますが、この度8月9日には認知症高齢者グループホームにおいて新たに2名の特定技能者をお迎え入れました。インドネシアから二・ワヤン・エカ・ノピ・アリヤニ(ノピ)さん、イネ・フィトリアニ(イネ)さんの2名であります。

.....

清

2名ともに初めての日本、初めての介護、初めての 認知症のお客様への介護ということでとても不安や緊 張もあったかと思いましたが、持ち前の明るさですぐ にお客様とも打ち解け、スタッフも初めての外国人ス タッフの受け入れに不安や戸惑いもありましたが、仕 事ひとつひとつにしっかりと真剣に取り組まれている 姿に次第に信頼を寄せております。すでに就労開始か ら3カ月経過してきており現在は日勤だけでありまし たが早番や遅番の変則勤務へ移行しております。

これからも大きな力として頑張って頂きたいと思います。よろしくお願い致します。



ケアハウスえんれい草 様 厨房

LEOC 調理・調理補助スタッフ募集!

いつも大変お世話になっております。株式会社LEOCでございます。この度、11月1日より、 ケアハウスえんれい草 様の食事提供業務を受け賜り、厨房スタッフを募集中です。 お知り合いの方等、是非ご紹介の程、お願い致します!







★パート時給:1,100円~

★有給休暇各種・社会保険完備(法定通り)昇給あり

★社員:現在ご年収と弊社規定・ご経験等踏まえ 考慮させて頂きます。

ご相談だけでもお気軽にご連絡ください!

株式会社LEOC(北海道採用担当) TeL011-200-8808 水島・坂本







ネパール日本語学校 SUYAN EDUCATION スニル氏来日

現在、アンリー・デュナン会に在籍している8名のネパール国籍の特定技能外国人をご紹介いただいている、ネパールの日本語学校SUYAN EDUCATIONのスニル校長が7月22日、7月23日に来道されました。

当日は、施設見学やランチョン研修会、観光名所のご案内等を行いました。ランチョン研修会では、ネパールの現状や特定技能の状況、施設見学の感想など意見交換を行いました。

ネパールでの日本のイメージ はとても良く、日本で働きた いと考えている人が多いそう です。スニル校長も優秀な人 材を多く日本に送りたいと考 えているとの事です。

今後も連携を取っていきた いと思います。



(社会医療法人アンリー・デュナン会法人事務局 平林)



優しさを伝える~ ユマニチュード ④

【介護施設】高齢者虐待の防止に資する研修について

虐待を受ける高齢者の多くは認知症を患っています。ケアに携わる職員は「ユマニチュード」の知識を持っていると非常に役立ちます。

「話す」「見る」「触れる」「立つ」の4つの柱のお話をします。

ケアハウスえんれい草、デイサービス福寿草では、年に1回の研修をユマニチュードに



しています。ケアをする人はユマニチュードに触れることで優しいケアがきちんと出来ています。ケアをする人とケアを受ける人は絆で結ばれています。優しい時間が流れます。

年に2回の研修の1回をユマニチュードにしてみませんか?

ご連絡お待ちしております。

えんれい草管理者 川副 浩子 (ユマニチュード施設 導入準備コース受講済み)





施設利用定員数の拡大

デイサービス 福寿草 令和6年10月10日より 12名から24名へ増員しました!!

デイサービス福寿草は10月10日より定員を12名から24名へ増員いたしました。 1フロアで営業していた場所をパーテーションで仕切り、1ユニット12名の2ユニット制で、 ユニット名を「うぐいす」「ひばり」とし職員も4名加わり営業をスタートしました。

「ずっとここに通いたい」「福寿草に行って良かった」と言ってもらえるようなデイサービスを目指していきたいと思います。 (デイサービス福寿草 小笠原)





デイサービス 優和の郷・礼 令和6年10月1日より 利用定員40名に拡大しました!!

介護老人保健施設エーデルワイス休止に伴い、令和6年10月1日から「デイサービス優和の郷・礼」は利用定員が10名増の40名となりました。

一度に多くの利用者様をエーデルワイスデイケアからの受け入れとなり混乱が予想されました がスムーズに受け入れが完了し順調に運営がされております。

エーデルワイスから来られた利用者様も他の利用者様とも慣れ親しんでおられます。特に当施設の温泉を楽しみにご利用されているようです。 (優和の郷・礼 管理者 田中裕章)







介護老人保健施設エーデルワイス休止について

介護老人保健施設エーデルワイスは、1991年に 医療法人アンリー・デュナン会の老人保健施設として 現在地に開設し、今年で33年目を迎えました。地域の 皆様のご理解・ご協力を得ながらリハビリや入所療養、 通所事業により施設運営を 行ってまいりました。

開設当初からの建物であるために老朽化が著しく進んでおり、修繕が思うように進んでいないこと。また、全国的な人口減少の中、社



会医療法人アンリー・デュナン会各施設の職員確保が難しく、大規模修繕が必要なエーデルワイスを休止し、職員を法人内各施設に配置転換することになりました。

エーデルワイスの通所事業は9月30日に休止し、ご利用者様は10月1日より当法人の通所事業所をご利用して頂いております。入所者様は深川第一病院へ転院されましたので10月31日の営業を最後に休止させて頂きます。

介護老人保健施設エーデルワイスの運営に際し、長きにわたりご理解とご協力を賜りましたこと、心より感謝申し上げます。再開の際には、ご連絡させて頂きますので、またのお付き合いを頂きますようお願い申し上げます。

長年のご愛顧ありがとうございました。

一般社団法人ヴィーナス様より農産物の寄贈

11月26日(火)一般社 団法人ヴィーナス中本理事様 より沢山の農産物をご寄贈頂 きました。

寄贈された農産物は各事業の 食事としてご利用者様に提供 させて頂きました。

温かいご支援に、あらため て心より厚く御礼申し上げま す。







医 紹 外 来

「ご 挨 拶

旭川医大(理事・副学長・医学科長) 前・内科学教授

奧 村 利 勝

2024年10月より主に新雨竜第一病院の金曜日の外来を担当しております 奥村利勝と申します。これまで旭川医大で内科医として消化器や糖尿病などの内 科疾患や心療内科領域の病気を診療してきました。

深川第一病院の林憲雄院長とは公私にわたり45年以上の、アンリーデュナン 会とは30年のお付き合いになりました。これまでの経験を活かして、地域の皆 様に貢献できますこと祈念しております。どうぞよろしくお願いいたします。



青空製麺のご案内

『年明けうどん』

2食入り 300円(税込価格)

うどんは元来、太くて長いことから、

長寿につながる縁起に良い食べ物として また、紅い具材を入れて新春を祝う事が良しとされる



『年越しそば』

2食入り 380円(税込価格)

蕎麦は他の麺類 よりも切れやすいことから 「今年一年の災厄を断ち切る」 という意味で、大みそかの晩に食べるのが良し

- 取り扱い店舗 --

◆道の駅 ライスランド ふかがわ ◆道の駅 たきかわ ◆砂川ハイウエイオアシス館

Tel でのお問合せは 0164-24-3450 _{手打ちのため、数に限りがございます。}

Faxでのご注文は 0164-24-3454

皆様のご利用お待ちしております

社会福祉法人 揺 籃 会 就労支援センター 青空 深川市納内町2丁目1番48号

そば処尚武庵は閉店いたしました。長らくご愛顧いただき、誠にありがとうございました。 また、煎餅製造事業一時休止とさせていただくことを深くお詫び申し上げます。







